

ウクライナ戦争。毎日情報更新。第116日 - 117日

人権。ゼレンスキーダントレーナーがついにイスタンブール条約の批准に関する法律に署名したので、来るべき重要な決定です。したがって、議会は6月20日に国内暴力の防止に関する欧州評議会条約を承認しなければなりません。ウクライナは11年前の2011年にこの文書に署名しましたが、批判されようとしているのは今です。ウクライナの活動家コミュニティは、家庭内暴力やあらゆる形態の性別による暴力に対する女性の保護を確保するための文書の採用について何年も求めてきました。保守派は「性別」という用語が公式文書に含まれることを恐っていましたが、その論理的根拠はついに引き継がれました。つまり、大統領がついに条約の採択を支持したのです。

6月18日、ウクライナとロシアの間で被拘束者の交換が行われ、ウクライナ国民の民間人5名が解放された。民間人の4人はキーウ州の一ヶ月占領の時誘拐されました。

マリウポリで、[飲料水の問題](#)が残ります。人々は水たまりから技術的な水を集めて、飲んでいます。

ロシアは、戦争の開始以来、307,000人以上の子供たちをロシアに避難させた（別名、移送）と主張しています。[インターファックス](#)が引用したロシア連邦国防管理センターのミハイル・ミジンツェフ所長は、戦争の開始以来、307,423人の子供を含む合計1936911人のウクライナ人がロシアに移されたと述べました。ロシア人は、ウクライナの2,000以上の集落からロシアへの移住を希望する人々から270万以上の申請を受け取ったと主張しています。

外交政策。今週は、EUにおけるウクライナの地位に関するEUの決定に多くの期待が寄せられます。国にとって、それはその人々がそのヨーロッパの方向性と共有された価値を証明するために費やしている努力の多くの認識です。

欧州連合人権特別代表[イエモン・ギルモア](#)が、ウクライナとの連帯を示すためにキーウに到着しました。ギルモア氏はブチャとイルビンを訪問し、ロシアがウクライナで犯した残虐行為の証拠を観察するために彼の数回の訪問を続けます。

攻撃を受けている都市 土曜日、ゼレンスキーダントレーナーはウクライナ南部、ムィコラーイウとオデッサ州を訪問しました。ムィコラーイウで、ゼレンスキーダントレーナーはウクライナ軍と会うために最前線を訪れ、オデッサで、オデッサ州の兵の陣地を訪問しました。ムィコラーイウ市はミサイルの砲撃を受けました。ロシア軍は夕方にヘルソン市の方向から5発のミサイルを発射しました。2発のミサイルが産業施設を攻撃し、1発は住宅の建物を攻撃し、もう1発は生産インフラストラクチャを攻撃しました。ムィコラーイウ州のオチャコフも砲撃を受けました。その結果、1人の民間人を殺害し、2人を負傷させた。ロシアの侵略者がザポリージヤ鉄鉱石プラントを押収しました。ウクライナで1キロの深さから鉄鉱石を抽出する唯一の企業です。先週以来、プラントは稼働していません。ポンプ場が機能せず、水が汲み出されない場合、1週間で水は上昇します。そういう状態は深刻な結果をもたらす可能性があります。ザポリージヤ政権長によれば、[水の汚染](#)の可能性が高いです。ドニプロペトロウシク州で、[3発のミサイル](#)が石油精製プラントに衝突し、3人が負傷しました。ルハンシク州で、民間人は「アゾット」化学プラントから避難を拒否しました。以前に報告されたように、約38人の子供を含む500人以上の民間人が工場の避難所に隠れています。ルハンシク地域長のセルヒイハイダイによれば、セビエロドネツクで戦闘が進行中で、6月19日にロシア軍はリシチャンシク周辺で3回の空爆を実施しました。ロシアが大砲で12の居住区画を砲撃しました。ハルキウ州のガス処理プラントは砲撃を受けました。その結果、いくつかの住宅が被害を受けました。ロシアは最前線をハルキウ市に移そうとしているため、攻撃が激しくしています。[スミー州](#)は常に迫撃砲と大砲の砲撃を受けています。日曜日のみ、コミュニティの1つで7発の迫撃砲の砲撃が記録されました。

日曜日の夕方の演説で、ゼレンスキーダントレーナーは、欧州連合の指導者がウクライナのブロックへの参加を支持するかどうかを検討していますので、ロシアが今週攻撃をエスカレートすると予測しました。

占領下の都市 ザポリッジヤ州では、占領者は死刑を科すことにより、地元の権威を脅迫し、抵抗を抑圧しようとしています。ウクライナの不正規軍はまだ抵抗を保っています。また、占領者は権力と財政のために彼らの間で戦い続けています。

食料安全保障 ロシア軍は、ルハンシク州の穀倉から15,000トンのヒマワリと10000トンの穀物を盗んだと、地域軍事行政の責任者であるセルギー・ハイダイ氏は述べました。彼によると、ロシアの占領当局は、将来の播種期に向けて、穀物1トンあたり8000ルーブル（約133ユーロ）を農家に提供しており、ウクライナは2倍の8600 UAH（約276ユーロ）を支払いました。

今日、欧州連合の外相は、ルクセンブルクでの会議で、ロシアの黒海港の封鎖のためにウクライナで立ち往生している数百万トンの穀物を解放する方法について話し合う予定です。

ブルームバーグは、播種シーズンは終了しましたが、新たな課題が発生したと報告しています。ロシアのウクライナへの本格的な侵略は、ウクライナの農業部門に大きな打撃を与えました。港は閉鎖されたままでですが、昨年の作物がまだ積まれた土壌で収穫が進んでいます。

制裁 アンドリー・イエルマク大統領府長官は、マクフォール・エルマックグループ制裁措置計画はすでに48%実施されていると述べています。米国は新たな財政的制限を課し、スイスはEU制裁の6番目のパッケージに加わり、英国はキリル総主教に対して制裁を課しました。しかし、エネルギーと輸送の分野での制裁措置についてはまだ進展がない、とイエルマク氏は述べています。ロシアは明らかにガス供給の削減でEU諸国を脅迫しています。ウクライナはまた、ロシアがテロのスポンサーとして認められるのを待っています。

ロシアのオリガルヒの凍結資産の額は、4月の67億ユーロから今日では125億ユーロ強にほぼ倍増した、とEU委員会の正義と法の支配のスポークスマンは新聞Die Weltに述べました。

リトアニア当局は、EU制裁の対象となる商品のカーニングラードのロシアの飛び地へのリトアニアの領土を通過することの禁止が土曜日から発効することになっていると言いました。

Microsoftは、ロシア人が自社のサイトからWindows10およびWindows11をダウンロードすることを禁止しています。 ユーザーは、オペレーティングシステム用のインストールアシスタントユーティリティをダウンロードすることもできません。

文化。日曜日のウクライナ議会は、ウクライナのロシアの本と音楽に厳しい制限を課す2つの法律を通じて投票しました。ロシアのパスポートを放棄してウクライナの市民権を取得しない限り、ロシア市民による本の印刷を禁止する法律があります。禁止は、1991年のソビエト支配の崩壊後にロシア市民権を保持した人々にのみ適用されます。また、ロシア、ベラルーシ、および占領下のウクライナの領土で印刷された本の商業的輸入を禁止する一方で、他の国からのロシア語の本の輸入には特別な許可を必要とします。別の法律では、1991年以降のロシア市民によるメディアや公共交通機関での音楽の再生を禁止すると同時に、テレビやラジオ放送でのウクライナ語のスピーチや音楽コンテンツの割り当てを増やしています。

読書コーナー。

- [What Hundreds of Photos of Weapons Reveal About Russia's Brutal War Strategy | The New York Times \(nytimes.com\)](#) – ウクライナからの視覚的証拠のニューヨークタイムズの分析は、特定の国際条約の下で禁止されているクラスター兵器のロシアによる広範な使用を示した。タイムズによって特定された武器のうち、210以上は国際条約の下で広く禁止されているタイプでした。ほんの一握りを除いて、サブ軍需品を含むクラスター軍需品であり、戦争が終わってから数十年の間、民間人に重大なリスクをもたらす可能性があります。
- [Boris Johnson: We will never be secure if we turn our backs on valiant Ukraine | The Times](#)
- ['I could not be part of this crime': the Russians fighting for Ukraine | The Guardian](#) – イゴール・ヴォロブエフは、故郷を打ち負かし、プーチンを倒すことを望んでいるロシア人の軍団に加わりました。
- [Transcript of AP interview with President Joe Biden | AP News](#)
- [Visiting Vladimir Putin's Lost Russia | The Atlantic](#) – 元ソビエト国家の国家神話です。そしてナショナリズム、経済、文化、宗教の力はすべて、モスクワからそれを引き離します。ロシアは本当に競争できますか？

総計情報

- ウクライナ軍参謀本部は2022年6月18日午前10時現在のロシア軍の推定総損失を発表しました: 人員約33,800人、戦車1477台、装甲戦闘車両(APV)3,588台、砲兵システム749台、多連装ロケットシステム(MLRS) 238台、対空戦システム98台、固定翼航空機 216台、ヘリコプター 181台、軽装甲車2,527台、ボートおよび軽装ボート14台、運用戦術レベルUAV601台、特殊装備55台、移動式短距離弾道ミサイルシステム130台。

すべてのアクションが重要であり、あなたの貢献が小さすぎることはありません！

- [PLASTベルリン](#)(スカウト組織)を支援してください。PLASTベルリンは募金活動して、ウクライナで提供される医療用バックパックと救急箱を購入したり、準備したりします。
- ここに旅行したことがあるか、友達がいるかに問わらず、ウクライナについてのストーリーを共有してください。 ウクライナに関する情報を広めてください。
- [TwitterとWebサイトで毎日アップデートを読んでください。](#)

ウクライナをご支援いただきありがとうございます！ **Slava Ukraini**ウクライナに栄光あれ！